



Maurice Anger

La Chaume 1917 - 1945 Lyon

Résistant

Maurice Anger passe son brevet élémentaire aux Sables d'Olonne et prépare le concours d'entrée à l'École normale, sans succès. En octobre 1935, il s'engage au 137^e régiment d'infanterie en garnison à Quimper et prépare le concours d'entrée à l'école d'officiers de Saint-Maixent. En 1939, il passe l'hiver dans les Ardennes avec son régiment. Devenu aspirant officier, il revient à Nantes comme instructeur. Fait prisonnier puis interné au camp de Châteaubriant en Loire atlantique, il est envoyé au stalag A1 en Prusse orientale, dont il s'évade en juin 1943. Il s'engage alors dans la Résistance près de Grenoble. Surnommé Le Chouan, il participe à l'instruction des équipes civiles du Vercors et du Trièves. Logé chez sa sœur, sa femme le rejoint avec leur petite fille. Toute sa famille participe à la Résistance. Après les combats du Vercors, il mène ses hommes à la libération de Grenoble et de Lyon. Il reprend ensuite la lutte sur le front d'Italie où il est blessé à la colonne vertébrale par des éclats de mines au cours d'une embuscade au Mont-Cenis, le 20 décembre 1944. Il meurt à l'hôpital de Lyon le 6 mars 1945. Son corps est ramené aux Sables d'Olonne. Lors de l'inhumation, le 11 décembre 1948, la Ville lui rend hommage.